
Hl。 5.15
つつじが丘自治会

第 ■ 4回   定 時 総 会 議 事 録       (抜粋)

詳細はテープに記録

[日 時] 平成元年 4月 2日 (日 )午 前9:30～午後12:30
[場 所] 鵜沼地区体育館 (上池公園内)

[麟 題]  (1)63年 度 会務報告および承認の件
(2)63年度 会計報告および承認の件
(3)平成元年度 自治会活動基本方針案の審議および承認の件
(4)平成元年度 予算案の審磁および承認の件
(5)役員 (会長.副会長。会計監査)改選の件
(6)その他

1。 開会挨拶    司会者より
これよりつつじが丘自治会第14回定時総会を始めます。
現在の出席会員数 799名 (内686名が委任状)そ の他の方102名で、
全会員数が901名にて、規約第14条によつて過半数の出席があり意すので総
会は成立致しました。

2.会長挨拶    長より

3.議長選出
立候補を求めるが、ないため司会者一任ということで、7丁目 んが指名
され、拍手で承認された。

4.議案審議    ① 63年度会務報告および承認の件
(1)63年度 (第 14回 )自治会会務報告
(2)広報委員会報告 ――一

III 副会長より
員長より

(3)環境委員会報告      委員長より
(4)防災委員会報告      委員長より
(5)文体委員会報告      委員長より
(6)汚水委員会報告      委員長より

② 63年度会計報告
会計監査の承認

氏より
氏 より

饉 長 ――一一-1号議案、2号議案の一括質問をうけたまわります。

質 疑



質  疑

質 問   ○集会所の管理の件で、照明、エアコン、ガス等のつけつばなしがあり、
湯沸器取付け状況は管理運営は大丈夫か?

[回 答] 0照 明、エアコン等のつけつばなしの失態は外部団体のものが多いので、
今後、徹底指示していきたい。
湯沸器の取付の件は、冬の掃除の寒さのためにあるが、利便性をとる
か、管理を優先するのかの点で、利便性を優先するという事でご理解
層頁い′こい。

質 問   ○集会所の階段に手すりが欲しい。
[回 答] ◎意見として申し受けます。

質 問   ○集会所にて、お葬式を17,8回ぐらいされているが、使用料はとつ

ているのか?
 [回  答] ◎使用料は一度も取つておりません。

質 問   ○汚水処理場の事故の原因は何か?
[回 答] ◎63年 8月 ,9月に汚水管に大量の雨水が入つたために、処理場の機

能が麻痺した。多分、8,9丁目の工事施行不良と思われたので興人
に対して、維持管理を追求した。
県の方にも調査依頼したが、未だ返答なし。

質 問   O汚水料金というのは、処理場の修理のためか?
または業者からの請求金額を支払うのか?

[回 答] 059年 に興人と協議して、試算表をもとにして、現在の料金となつて

  いる。また、大垣共立銀行に「田中エステル社」へ振込している。

質 問   O空地の管理方法の規定はあるのか?
除草剤の仕様等、外路樹が焼けた例もある。

[回 答] 0空 地の所有者は広報会長へ連絡済である。7月の盆および11月末ま
でに草刈りが実施されていない場合は、文書で連絡してしヽる。管理規
定はないが、今後環境委員会として、今後充分検討していく。

   質 問   ○草刈りの管理のための電話連絡の代金を自治会が負担するのはおかし
い 。

[回 答] ◎火災防止のためやむをえなかつたが、今後検討していきます。
ちなみに、各務原造目によれば今年は1戸当り14,000-15,000円 ぐら
いになるだろう。

質 問   ○広報会長は市からの収入を全部自治会に納入しているが、個人的に負
担している費用もあるのではないか?

[回 答] ◎前年度においてもその話が出ているが、投員会においてポランテイア
の気持ちとして寄付した方が仕事がしやすい。



質

回
同   ○汚水能力は大文夫か?
答] 012∞戸分まで能力があります。心配はありませんが、工事不良につい

ては興人へ申し入れてあります。
将来はアパート建築も予想されますので、自治会として市へ建築協定
をつくる時期にきております。

同   ○空地管理のチエツクをしているか?
答] ◎後日チエツクし再調査致します。

同   ○市からの保健衛生委員の方が、 5,000円 (年額)収入を得ているが、
どうして自治会に納入しなtヽのか?

答] ◎事実関係が未知であつたので、今後自治会として検討します。

よ り    それでは、これで1号,2号議案は承認されましたので、拍手をお

願い致します。

第14期平成元年度自治会活動基本方針案の発表 (別紙添付)

第14期平成元年度予算案の発表
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③

④

議 長

質

よ り    3号 ,4号議案の質問を受け賜ります。

間   ○福祉対策調査費の 100,000.― の予算の使途を3か月毎に自治会に報告
して欲しい。寝たきり老人等の弱者の福祉関係の推進をしてもらいた

い。詰問委員会の報告もして欲しい。

答] ◎プライバシーの侵害等の事も考慮すると、いろいろ問題もある。

  福祉は老人のみの問題ではないので自治会として福祉対策を模索して

いく。10万円の活用方法を明確化する事はむつかしい。又次回役員

会にて考えていく。諮問委員会の報告は致します。

質 問   ○民生委員の内容はどうなつているか?
[回 答] ◎自治会とは関係ございません。

会場より意見    役員もたいへんだろう。いろいろ沢山はできないので、よく考えて
やればいいのではないか。

間   ○市民清掃において、空地の業者の草刈りは早めにやつて欲しい。

答] ◎検討致します。

同   ○盆踊りは寄付金無しではできないのか?
答] ◎盆踊りは現行の35万円では縮小せぎるをえない。今後は広告費とし

て徴収していきます。
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質 問   ○盆踊りの寄付金の集金がたいへんであるので、盆踊りの規模を縮小し
てもいいのではないか?

[回 答] 0今 後の課題として検討していく。

議 長 よ り    これで、3号,4号議案を全員の拍手をもつて承認されました。

⑤ 役員選考発表
全員拍手をもつて承認されました。

⑥ そ の 他

質 問   ○つつじが丘防護団の諸規定について男性中心の考え方では具体性がな
い。昼間の火災はどうするか? 8丁目の火災のとき、バラバラの命
令であつた。

[回 答] ◎防護団の目的はあくまで初期消火を目的とし、防災意識を高揚させる
ためである。 8丁目の火災の時応援体制がなく混乱した様子であつ

た。

意    見    8丁 目の火災の時ヤジ馬が多く現場が消火できなかつた。 班長、

各役員は是非、現場に来て欲しい。

質 問   ○つつじが丘のために役立ちたいと思つているが、諮問委員の募集はど

うなつているか?
[回 答] ◎現在検討中であります。

議 長 よ り    これをもちまして日会致します。 御協力大変ありがとうございま
 した。

司会者 より    新自治会長の就任挨拶をお願いする 会長より挨拶あり。

司会者より    これで開会と致します。 大変御苦労様でした。


